

Hohen Besuch hat der Lions Club Tuttlingen empfangen: Präsident Valentin Leiber konnte Distrikt Governor Wolfgang Bock vom LC Wimsheim (bei Karlsruhe) begrüßen. Außerdem stellten Ilse Schnepf, Lehrerin an der GHS Nendingen, und Gesundheitsfördererin Hannah Blohm aus Stockach die Initiative "Klasse2000" vor (im Bild mit Valentin Leiber). Die Tuttlinger Lions fördern das Projekt im Tuttlinger Stadtteil seit zwei Jahren. Das Programm dient der Gesundheitsförderung, Ernährungsberatung sowie Gewalt- und Suchtvorbeugung in der 1. bis 4. Klasse, dazu der Entwicklung persönlicher und sozialer Kompetenzen und die Schulung von Konfliktfähigkeit. Ilse Schnepf machte auch deutlich, dass dringend weitere Sponsoren gesucht werden, um das von der Stiftung Warentest als bestes Programm für Gesundheitsförderung ausgezeichnete Klasse2000-Modell ausweiten zu können. Im Landkreis Tuttlingen ist die GHS Nendingen allerdings bislang die einzige.